

Guten Morgen an alle, heute werde ich etwas mehr über den Bundesland Bayern erzählen. Bayern liegt im Süd-Osten von Deutschland und ist mit rund 13 Millionen Einwohnern eines der größten Bundesländer. Es hat mehr Einwohner als unser Land und ist auch zweimal so groß wie Belgien.

Wie schon gesagt, liegt Bayern im Süd-Osten und grenzt damit an Österreich und die Tschechische Republik. In diesem Bundesland gibt es viel Natur. Die Donau strömt durch das ganze Gebiet. Nicht zu vergessen sind die bayerischen Alpen. Wo man im Sommer schöne Spaziergänge machen kann, aber auch im Winter Ski fahren.

Das jetzige Bayern stammt aus dem Königreich Bayern, das nach dem Erster Weltkrieg aufgelöst wurde. Dies passierte während der Novemberrevolution, als das Deutsche Kaiserreich in eine Weimarer Republik transformiert wurde. Die Weimarer Republik war der Name, den man Deutschland gab, als es zum ersten Mal eine Demokratie wurde. Dies war nur eine kurze Zeit nach dem Ersten Weltkrieg. Bayern ist schon sehr alt, es gibt schon seit dem Mittelalter. Es hat also eine sehr Große und doch schwierige Geschichte. Aber das macht dieses Bundesland auch berühmt, für seine mittelalterlichen Dörfer und Architektur.

Einige bekannte Dörfer sind Feuchtwangen und Lindau Insel. Eine weitere Stadt, die Sie besuchen sollten, ist München. München ist eine Metropole und die Bundeshauptstadt. München ist auch die zweitgrößte Stadt in Deutschland. Die Stadt hat ein großes Angebot an Kultur und Wirtschaft. Es gibt viele Museen, die Sie besuchen können, zum Beispiel die Alte Pinakothek, ein Museum, das vor allem Kunst aus der Renaissance und dem Barock zeigt.

Ein sehr bekanntes Ereignis, das seinen Ursprung in dieser Stadt hat, ist das Oktoberfest. Das Oktoberfest zieht jedes Jahr rund 6 Millionen Besucher an und findet auf der Theresienwiese statt. Traditionell beginnt er am ersten Samstag nach dem 15. September um 12 Uhr und endet am ersten Sonntag im Oktober. Diese gibt es seit 1810 und war eine Feier zu Ehren der Hochzeit zwischen Prinzessin Theresia von Sachsen-Hildburghausen und Kronprinz Ludwik Karel August.

Es ist eine Kirmes, auf dem Hau den Lukas gespielt wird und es gibt ein Schiffsschaukel, aber das Wichtigste sind natürlich die 14 zelte. In diesem Zelten trinkt man Bier in großer Gruppe. Traditionell trinkt man Bier aus einem Maß, das ist ein Ein-Liter-Glas. Ein Glas kostet im mittel 13 Euro und es gibt eine Auswahl von sechs Biersorten, die in München gebraut werden.

Ich möchte als letztes jetzt ein bisschen mehr über die wirtschaftliche Situation sagen. München ist eine sehr wichtige Stadt für Bayern, weil hier einige bekannte multinationalen Unternehmen ihren Standort haben, zum Beispiel BMW. Die Wirtschaft hier basiert großenteils auf Hightech-Autos, IT und Engineering. Dies zeigen von die vielen Institute in München und der Umgebung. Und darauf basiert die Bayerische Wirtschaft sich.

Gibt es noch Fragen? Sonst danke ich Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit.